

« Venez, les bénis ... »



## CHEVALIER, EN SON TEMPS...

### Sa vie:

"Venez".

« Venez à ma suite » (Mt 4,19), « Venez et voyez » (Jn 1,39), « Venez à moi vous tous qui peinez ... » (Mt 11,29). S'il fallait définir le Cœur de Jésus, ce seul « appel à le suivre » suffirait. Jésus est devenu un homme, un berger, un troupeau, un cœur, mais comment atteindrait-il sa véritable dimension s'il restait seul ? Jules Chevalier propose également à ses compagnons de le suivre. « À l'époque du séminaire, il avait organisé une association parmi les étudiants les plus fervents, il l'avait appelée les « 'Chevaliers du Sacré-Cœur' » (Jules Chevalier. L'homme et sa mission. EJ Cuskelly, msc. p. 11). Comme le Christ, comment atteindriez-vous votre véritable dimension si vous restiez seul ?

" Venez les bénis "... Le Christ, dont le Cœur est la "parole" qui parle fidèlement de l'amour de Dieu, est le " Béni " par excellence. Il est le « Cœur de Dieu sur terre ». Dieu aime chaque personne et le Cœur du Christ bat avec miséricorde pour elle. « Dans les pauvres et les petits, dans toutes les victimes de l'injustice et de la violence, nous découvrons le visage du Christ. » (Const. 22), « Aimé soit partout le Sacré-Cœur de Jésus ! » (Const. 5).

### Ses paroles:

Le sang de Jésus irrigue notre sol par mille canaux ; certains sont visibles, d'autres cachés, mais tous sont en action. Pour cela, la présence, ici-bas, de chrétiens consacrés par Dieu en Jésus-Christ suffirait ; Les chrétiens consacrent le monde... (SCJ 244).

Ce monde des élus doit avoir son soleil pour l'éclairer et le vivifier, son océan pour le fertiliser, ses trésors pour l'enrichir, son roi pour le gouverner. Eh bien, le Cœur de Jésus sera aussi tout cela (SCJ 119).

Venez, les bénis de mon Père... Vous êtes les privilégiés de mon Cœur. Vous avez partagé ses douleurs, ses humiliations, son angoisse, ses souffrances, peut-être son agonie ; Venez vous reposer en Lui et savourez les délices qu'Il contient. (M15).



« Venez, les benis ... »



## CHEVALIER, POUR AUJOURD'HUI...

Si nous nous approchons de Dieu, si nous écoutons le Christ et répondons à son appel, nous répondrons également à l'invitation de Jules Chevalier : Et si nous nous appelions les « Chevaliers du Sacré-Cœur » ? Cet appel nous est également proposé par l'amour de Notre-Dame du Sacré-Cœur, « Avocate des causes difficiles et désespérées », comme nous le dit le Christ : « Venez à moi vous tous qui peinez... » (Mt 11, 29).

**Aujourd'hui, alors que nous clôturons cette année jubilaire particulière, le message du Christ et l'idée du Père Jules Chevalier se confondent dans notre mission. Nous allons au Cœur de Jésus, le Cœur incarné de Dieu, où réside le véritable amour, celui avec lequel nous emmenons partout sur terre, jusque dans les recoins les plus cachés, la Spiritualité du Cœur. Nous allons, nous demeurons et nous sortons ensuite pour l'annoncer et le rendre présent à chacun, surtout à ceux qui en ont le plus besoin. Que chacun connaisse l'amour que Dieu a pour nous !**



« Venez, les benis ... »



PRIÈRE POUR LE MOIS

Seigneur,  
comme membres de la Famille Chevalier,  
aide-nous à accompagner l'Église  
dans son œuvre missionnaire,  
en contribuant à réaliser le souhait du Pape François :  
« Que le monde de notre temps  
puisse recevoir la Bonne Nouvelle,  
non d'évangélistes tristes et découragés,  
impatiens ou anxieux,  
mais de ministres de l'Évangile  
dont la vie rayonne de ferveur,  
qui ont les premiers,  
reçu en eux la joie du Christ ».

(Evangelii Gaudium, 10)

